

La Havane perfectionne les protocoles de lutte contre le Covid-19



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 3 mars, (RHC)- La Havane perfectionne les protocoles de lutte contre le Covid-19. Les autorités sanitaires ont commencé ce mardi l'administration du Nasalferon aux personnes qui sont entrées en contact avec des cas positifs à la maladie.

Le médicament est une formulation d'interféron alpha-2b humain recombinant administré par voie nasale. Ses propriétés modulatrices du système immunologique et antivirales empêchent la réplication du

coronavirus et renforcent le système immunitaire.

Le groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19 a décidé de son application à domicile. Elle sera prise en charge par les praticiens et les infirmières affectés à l'attention primaire et par des étudiants faisant l'internat de médecine.

La décision est un recours pour remédier au manque de capacités d'accueil pour tous les contacts des personnes dont la maladie a été confirmée.

Sur ce point, le vice-premier ministre, le Dr Roberto Morales, a insisté sur la nécessité des visites quotidiennes à ces personnes et il a noté que l'expérience sera contrôlée systématiquement. La validation de ce travail conduira à sa mise en œuvre dans d'autres parties du pays.

La réunion, dirigée par le président Miguel Diaz-Canel et le Premier ministre Manuel Marrero, a notamment analysé la situation des provinces qui ont vu leurs indicateurs épidémiologiques se détériorer ces 15 derniers jours.

Le président a exhorté les autorités de ces territoires à analyser les causes de cette résurgence, en particulier dans la province de Granma, l'une des provinces qui avait obtenu les meilleurs résultats en près d'un an de lutte contre le Covid-19.

La situation à Cuba à la fin du mois de février restait tendue. Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal a précisé que le nombre moyen de cas par jour a été de 821,7, ce qui représente une augmentation de 64 % par rapport à janvier.

La létalité cumulée du pays depuis mars 2020, date des premières infections, est de 0,64 %, avec 50 590 patients confirmés et 324 décès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249395-la-havane-perfectionne-les-protocoles-de-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba